

学校だより
平成23年
7月20日

はるにれ

海老名市立
有馬小学校

夏休みです



今年は、梅雨らしい印象があまりないまま夏に突入してしまいました。皮肉なもので、7月に入ってから節電対策と熱中症対策のバランスを考えつつ……とはいえ子ども達の健康・安全第一に、なんとか乗り切ってきました。

しかし、「はるにれ 6月号」でもお伝えしましたように、「有馬っ子」は基本的に元気者ですから、エアコンが効いているとはいっても(休み時間や清掃時間はエアコンは切ります)、休み時間などになれば外にとび出して、汗だくになって遊んでいる姿を多く見受けます。子どもって、本来はこうなのでしょう。

明日、7月21日から8月31日までの42日間、子ども達が楽しみにしていた夏休みになります。学校といたしましては、健康と安全をベースに、実り多きものにしていくことと期待しています。一言で言えば、「夏休みでないといけないことに挑戦してほしい」という言葉に尽きます。

ルールやマナーをはじめ、課題等々も含め、事前に指導はいたしましたが、基本はご家庭を学びの場としての生活になります。健康で安全な、実りある夏休みとなりますよう、各ご家庭におかれましても、ご家庭の教育方針の基、お子様と十分に話し合う機会を持っていただきたくお願い申し上げます。

そして、9月1日には、体も心もひとまわり大きく成長した笑顔あふれる「有馬っ子」に会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様には、1学期間、本校の教育活動に対しまして、あたたかいご理解、ご支援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

さらには、地域各関係団体様をはじめ、地域にお住まいの皆様には、常に「有馬っ子」の健やかな成長を願い、様々な場面において、気持ちよく手をさしのべていただいていることにあらためて感謝申し上げます。

まずは、夏休みの「有馬っ子」達、どうぞよろしく願いいたします。

学年発表会です



本校では、長昼休みの時間を活用して、学年発表会を行っています。歌や合奏を中心に、学年ごとに工夫が凝らされた見応え、聞き応えのある内容のものが発表されています。ここで、1学期に発表しました、4年生と6年生の様子を紹介させていただきます。

4年生・6年生学年発表会

【4年生】

7月7日(木)、今年度のスタートを切って4年生が発表を行いました。



リコーダー演奏「エーデルワイス」
66名の息が、ピッタリ！！
きれいな音色が体育館に響きました。



歌唱「ドレミの歌」
身振り、手振りも添えて、ド！レ！ミ！

本格的な合奏は初めてです。ドキドキ…
手の平に「人」の字を書きながら頑張りました！



【6年生】

7月14日(木)は、6年生が発表を行いました。
～東日本の皆さんへのエールを込めて～をテーマに



「見上げてごらん夜の星」
ハンドベルとリコーダーのハーモニー
が、体育館に優しい風を運んでくれました。



合奏「上を向いて歩こう」
スクリーンに映し出された歌詞に合わせて
下級生も口ずさみました。